

Cubanos residentes en Países Bajos también dirán no al bloqueo

Ámsterdam, 25 mar (RHC) Cubanos residentes en Países Bajos confirmaron hoy la realización el sábado de actividades contra el bloqueo estadounidense a la isla, acciones enmarcadas en una jornada mundial de rechazo a ese cerco económico, comercial y financiero.

En diálogo con *Prensa Latina*, integrantes de la asociación Cuba en mi Alma adelantaron que subirán fotos y videos a las redes sociales en rechazo a esa política de Washington vigente desde hace 60 años, ante la imposibilidad de hacer caravanas o marchas por las restricciones vigentes en suelo neerlandés para frenar la propagación de la Covid-19.

Por ejemplo, yo estaré ese día completo con un cartel en el pecho y la espalda contra el bloqueo, señaló el presidente de la organización, Cesar Bustamante, al referirse a la convocatoria lanzada a finales de

febrero por el canal Europa por Cuba, para realizar el 27 y 28 de marzo acciones a nivel mundial para exigir el cese del cerco.

Además de las restricciones, tenemos aquí en Países Bajos el tema de la dispersión, lo cual complica en estos tiempos cualquier iniciativa, pero lo importante es que no pase por alto el llamado, precisó Luz Marina Torres.

En ese sentido, mencionó actividades familiares, con banderas, pancartas y pulóveres, las cuales tendrán repercusión en las redes sociales.

Nosotros somos cubanos revolucionarios, bien identificados con nuestra patria y nuestros dirigentes, y el sábado ratificaremos el rechazo al bloqueo, subrayó.

Para Bustamante, también es necesario realizar en Países Bajos acciones destinadas a divulgar la realidad de la isla, constantemente manipulada por los grandes medios de comunicación occidentales.

Vemos aquí mucha desinformación, los neerlandeses saben muy poco o nada sobre Cuba, de sus luchas y sus logros, entre ellos la baja mortalidad en medio de la Covid-19 o el desarrollo de cinco candidatos vacunales, expuso.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/251828-cubanos-residentes-en-paises-bajos-tambien-diran-no-al-bloqueo>



Radio Habana Cuba